

STAGE ET TOURNOI DE RODRIGUES : PHASE 2

**PRIORITÉ 4 : AMÉLIORER LA GOUVERNANCE DE COOPÉRATION DANS
L'OCÉAN INDIEN**

Fiche action 4.2 – Projets de petite échelle favorisant la coopération entre citoyens

Créée en 1998, le Comité régional de Lutte de La Réunion (C.L.R.R.) est affiliée à la Fédération française. Depuis 2003, le Comité de Lutte de La Réunion procède à des échanges avec Rodrigues et réalise, chaque année, un déplacement des lutteurs réunionnais à Rodrigues et l'accueil d'une délégation de rodriguais à La Réunion. Environ 800 personnes ont pu bénéficier de ce partenariat durable, qui a permis, par exemple à 4 lutteuses rodriguaises de rester 4 mois à La Réunion en structure de haut niveau et participer au championnat de France.

La phase 2 de l'action concernait avec la venue de 24 lutteurs et 5 cadres rodriguais à La Réunion entre novembre et décembre 2023. Ce programme cofinancé par INTERREG VI océan Indien a permis des échanges de bonnes pratiques techniques, d'entraînements en commun entre les entraîneurs et encadrants des 2 îles à Saint-Joseph avec une intégration scolaire temporaire des rodriguais.

Des échanges culturels et visites de sites étaient également au programme, pour que les sportifs et encadrants puissent échanger dans un cadre plus détendu, en-dehors des compétitions et des formations.

Ce projet contribue à un échange durable et mutuellement bénéfique entre les Comités de lutte de La Réunion et Rodrigues.



Source photos : © Comité régional de lutte Club Saint-Joseph



Données clés de l'opération :

- 800 participants au total
- 24 lutteurs et 5 cadres

Financement

Coût total éligible : 18 100,53 €

UE FEDER : 15 385,45 €

Région : 2 715,08 €

